

Una propuesta que les es dar a la población la programación que ellos desearían ver por ejemplo la animación japonesa para un gran porcentaje de jóvenes que ve estas programaciones en Internet debido a que desde los años 2000 a actual ya no transmiten estos programas ni por televisión abierta no dejen que siempre los programas americanos dominen el sector de la programación también den oportunidad a otro tipo de contenido que tanto jóvenes y adultos les agrade en mi caso y en la de muchos adolescentes y niños del país nos bastaría tan sin quiera 1 o 3 canales con contenido de anime y nada más tendría buen nivel de audiencia debido a que estas series géneros que atraen a los jóvenes como el shonen son series de acción y aventura muy buenas y con historia profunda como death note que es una serie muy vista en la aplicación netflix, shogun que son series que atraen a muchos pero más a las chicas debido a su contenido romántico y dramático.

Gracias por leer y espero que puedan hacer algo ya que muchos jóvenes del país les gustaría y esta es mi propuesta espero su respuesta pronto no se arrepentirán.

Atentamente: Daniel Nieto y jóvenes estudiantes